

RASSEMBLEMENT EN HOMMAGE À CLÉMENT MÉRIC ET TOUTES LES VICTIMES DU FASCISME VENDREDI 14 JUIN À 18H SUR LA PLACE OLIVIER (ST CYPRIEN)

Cela fait 11 ans que Clément Méric, militant antifasciste de 19 ans, est mort assassiné sous les coups de néo-nazis à Paris.

Nous avons été nombreuses et nombreux à nous dire ce jour-là que ce meurtre, éminemment politique, devait être le dernier. Mais il y a deux ans, c'était Federico Martín Aramburú qui mourrait sous les balles de l'extrême droite, ou encore en novembre dernier, des groupuscules d'extrême droite tentaient à nouveau d'organiser des ratonnades à Romans-sur-Isère pour attaquer des personnes racisées dans des quartiers populaires.

Même 11 ans après l'assassinat de Clément Méric, le danger que représente l'extrême droite pour notre camp social, pour les personnes racisées et LGBTQIA+ ainsi que pour la démocratie en générale, est toujours aussi concret et menaçant.

En effet, à l'heure où Macron et ses gouvernements participent à son jeu en reprenant ses mots d'ordre et ses obsessions, l'extrême droite institutionnelle attend tapie dans l'ombre et impose son agenda raciste, transphobe ou colonial avec son soutien aux milices de colons qui se sont formées en Kanaky et du génocide en cours dans la bande de Gaza. En parallèle, les groupuscules violents pullulent et agissent, la plupart du temps en toute impunité, voire avec la complicité du pouvoir et de la justice.

Quel que soit son vernis de respectabilité, l'extrême droite n'a pas sa place ni dans nos cités ni dans nos vies. Nous n'aurons de cesse de la dénoncer et de la combattre, comme le faisait Clément.

CONTRE L'EXTRÊME DROITE, RIPOSTE ANTIFASCISTE

RENDEZ-VOUS VENDREDI 14 JUIN À 18H SUR LA PLACE OLIVIER (ST CYPRIEN)